



ALEJANDRO MORENO

¿Qué PRI?

El Partido Revolucionario Institucional (PRI), con una rica historia que ha influido significativamente en la vida política de México, enfrenta en el siglo XXI el reto de modernizarse para responder a las nuevas demandas sociales y contribuir al desarrollo integral del país. Esta propuesta de modernización busca transformarlo en un instituto político más cercano a la sociedad, capaz de atender y dirigir las exigencias sociales, elevar la calidad de vida de la población, hacer respetar la legalidad y convertir a México en un mejor lugar para vivir.

El primer pilar de esta modernización es la cercanía con la sociedad. El PRI debe abrirse a una comunicación constante y efectiva con los ciudadanos, escuchando sus preocupaciones y necesidades. La implementación de foros de consulta, plataformas digitales de interacción y la creación de consejos ciudadanos son herramientas fundamentales para lograr esta cercanía. El objetivo es que la ciudadanía no solo sienta que su voz es escuchada, sino que también vea reflejadas sus demandas en las acciones y políticas del partido.

Atender y dirigir las exigencias sociales implica un compromiso real y efectivo con la población. Esto requiere una actualización y fortalecimiento de las estructuras del partido para responder de manera eficiente a las demandas emergentes en áreas como

salud, educación, empleo y seguridad. La modernización del PRI pasa por la adopción de tecnologías y metodologías innovadoras para la gestión de estas demandas, asegurando una respuesta rápida y adecuada.

La propuesta del PRI debe incluir el diseño de políticas y programas orientados a mejorar la calidad de vida de todos los mexicanos. Esto abarca desde la creación de empleos dignos y bien remunerados hasta el acceso universal a servicios de salud de calidad y una educación inclusiva y equitativa. La modernización también contempla el impulso a políticas de desarrollo sostenible que permitan un crecimiento económico responsable y beneficioso para todos los sectores de la sociedad.

Un aspecto crucial de la modernización del PRI es el fortalecimiento del estado de derecho y el respeto absoluto a la legalidad. El partido se compromete a promover una cultura de legalidad y transparencia tanto dentro de sus filas como en el ámbito gubernamental. Esto incluye la lucha contra la corrupción y la impunidad, asegurando que los servidores públicos actúen con ética y responsabilidad.

La visión del PRI modernizado es una propuesta ambiciosa y necesaria. Al transformarse en un instituto cercano a la sociedad, capaz de atender y dirigir las exigencias sociales, elevar la calidad de vida de la población y hacer respetar la legalidad, el PRI no solo se adapta a las nuevas realidades, sino que se posiciona como un actor clave en la construcción de un México más justo y próspero. La modernización del

PRI es, en última instancia, una modernización de México mismo, donde cada persona pueda vivir con dignidad y esperanza en un futuro mejor. ●

Candidato a la

Presidencia Nacional del PRI